

 Создано: 05.02.2026 в 19:51

Обновлено: 07.02.2026 в 09:51

<https://move.ru/objects/9288875204>

Яндекс Аренда, Яндекс Аренда

89251234567

Москва, ул. Медиков, 15

66 000 ₽

Москва, ул. Медиков, 15

Улица

улица Медиков

Квартира

Количество комнат

2

52 M²

8/9

A detailed map of the Vitka residential area in Minsk, Belarus. The map shows several residential buildings labeled with numbers such as 1A, 9, 11c2, 11, 13, 24, 24c2, 26c1, 28c1, 28c3, 4, 6, 22c1A, 28k2, 28k3, 26k3, 2k1c2, 2k2, 2k1c3, 11c1, 2/1, 3k1, 3k2, 3k5c4, and 3k3. Landmarks include a stadium (1A), a blue circle with a cross (Vitka), and a red circle with a question mark. A yellow road with a red border runs through the area, and a pink road is visible on the right. The map also shows green spaces and a railway line. A blue location pin is placed near building 11c2. The text "Каспийс" is written vertically along the top right edge of the map.

Сдаю

Квартиры

Описание

Сдаётся 2-комнатная квартира площадью 52 кв.м. с евроремонтом на 8 этаже в 9-этажном доме на срок от 11 месяцев. Из техники есть:
- Телевизор - Духовой шкаф - Стиральная машина - Холодильник - Кондиционер - Микроволновка Дом - панельный, окна выходят во двор. В подъезде 1 лифт - 0 грузовых и 1 пассажирский. Во дворе есть бесплатная парковка. Снимайте удобно и экономьте время с Яндекс Арендой: - без

депозита и комиссии риелтору – проверенные квартира и собственник – квартиру можно арендовать, не выходя из дома, благодаря 3D-туру – оффлайн-просмотр доступен в удобное для вас время – квартира застрахована, платёж за квартиру можно разбивать на части со второго месяца аренды – надёжный договор подписывается онлайн в приложении – поддержка сервиса будет на связи на протяжении всего периода аренды – вся актуальная информация по аренде доступна в удобном приложении





